

Sonora pitada contra el ministro de Educación

» Acudió en Madrid
a un acto por los 40
años de la UNED

EFE / MADRID

■ El ministro de Educación, José Ignacio Wert, fue ayer recibido con una sonora pitada en la sede en Madrid de Universidad Nacional de Educación a Distancia, donde acudió para presidir un acto por el 40 aniversario del centro.

A su llegada al edificio de Humanidades que la UNED tiene en Madrid, decenas de estudiantes universitarios protagonizaron una pitada y gritaron contra los recortes educativos.

Los estudiantes también gritaron al rector de esta Universidad, Juan Gimeno, y corearon consignas a favor de su marcha.

Decenas de estudiantes se concentraron en las inmediaciones del citado edificio y, posteriormente, accedieron al vestíbulo del mismo, por lo que sus gritos y pitadas eran perfectamente audibles desde el salón donde está previsto que se celebre el acto institucional.

Pero los pitidos no son exclusiva del ministro. También ayer el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Miguel Ángel Collado, fue interrumpido en un acto en Talavera de la Reina por un grupo de estudiantes, que, portando pancartas, presuponieron por los recortes presupuestarios que afectan a la calidad de la educación.

Collado fue interrumpido cuando estaba pronunciando unas palabras de bienvenida en la inauguración del V Foro Social de la UCLM en Talavera de la Reina.

Iván Sánchez, integrante de la asamblea de estudiantes de Talavera, leyó un texto en el que decía que los alumnos se sienten «engañados, ignorados e indignados» porque la merma presupuestaria de 53,5 millones de euros para la UCLM «hacen inviable la situación de nuestra universidad».

El salón de actos del Campus talaverano, con capacidad para casi 400 personas, se encontraba prácticamente lleno y fue el escenario de esta protesta, a la que se sumaron casi todos los estudiantes, que se pusieron en pie y aplaudieron la intervención de Iván Sánchez.

Los estudiantes exigieron al rector que «tenga el valor» de reclamar a la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, la financiación necesaria para que la UCLM funcione. Miguel Ángel Collado le dijo a los alumnos que comprendía su preocupación.